
Martin Bader
Beitrag von „olymp69“ vom 18. März 2016, 13:13

HAZ Sportchef Heiko Rehberg wird im 96er Forum wie folgt zitiert:
Die Saison aber wird 96, auch wenn Kind das nicht bestätigen möchte, mit einem Plus
abschließen. „Das wäre aller Ehren wert. Und bei allem Mist, den wir haben, für jeden Fan eine
positive Botschaft“, sagt Bader. Wenigstens eine.

Einige Reaktionen von usern, die nicht im Verdacht stehen, einem fränkischen CLUB
nahezustehen:

Zitat 

Ja, welch frohe Kunde Herr Bader! Als echten Fan standen für mich schon immer die
wirtschaftlichen Kennzahlen im Vordergrund. Wenn die Faninvestoren der S&S
irgendwann den ROI feiern, dann ist das für mich mit der deutschen Meisterschaft
gleichwertig.

Zitat 

ein plus erwirtschaften mitten im abstiegskampf, obwohl 10 millionen euro zum
ausgeben da sind... 
EDIT
aber nicht im stande den wunschspieler drmic auszuleihen. :kichern:

Zitat 

Welche Bakterien fliegen auf der Geschäftsstelle rum, die einem derart das Hirn
vernebeln? Oder ist das ein Schimmelpilz?
Oder ist Scientology aktiv? Geistheiler? So vernebelt kann man doch nicht ernsthaft
sein. Der Geschäftsbereich liegt in Trümmern, aber hei, wir haben Geld auf dem Konto.
Als Fan habe ich da echt was von.
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Jetzt bin ich so weit: Schmeiß den raus den Typen.
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